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日中は日差しも強く、まだまだ暑さも厳しいですが、時折さわやかな風が心地よく吹いてく
る季節になりました。学校では運動会の練習が始まっています。ＰＴＡ会員の皆様には平素よ
り本校の教育活動にご理解、ご協力を頂きありがとうございます。２学期もどうぞよろしくお
願いいたします。９月８日にＰＴＡ実行委員会を開催しました。 
 
 
（１）会長あいさつ 
ＰＴＡ実行委員会にご出席いただき、ありがとうございます。夏休みも終わり、来月には運
動会が開催されます、子どもたちの思い出に残るような運動会にしていければと思います
ので、皆様のご協力よろしくお願いいたします。本日もよろしくお願いします。 
 
 
（２）校長より 
行動制限のない夏休みでした。環境整備作業の中止や参観の延期などさせていただき

ましたが、運動会については、日ごろの子どもたちの練習の成果を発揮する場として開催し
たいと思います。 

PTA 種目については、今年も午前中開催のため、残念ながらなしとさせていただきます。
２学期はさまざまな行事が多い学期ですが、世の中の情勢を鑑みながら行事を実施して 
いきたいと思います。 
赤阪小学校は、令和４年度秋の交通安全優良学校に選ばれました。９月１９日に富田林

市民会館で表彰式があります。日ごろより見守り隊の方々にご協力いただいている成果も
あるのだと思います。２学期も PTA活動のご協力よろしくお願いいたします。 
 
 
 
 

 
 
 
（３）各委員会より 
◇地区委員会 
各地区の掲示板の老朽化が激しく、修理も難しい状況なので、今年度（３月が最終号）

で学校だよりの掲示の廃止を視野に入れ、掲示板で一度地域の方にお知らせをしてから
決めたいと思います。 
 
 
◇広報委員会 
広報「あかさか１１２号」を７月に発行しました。次の発行は３月の予定です。 

 
 

◇保健体育委員会 
７月１９日に、給食エプロンの修繕をしました。何着か新品に変えています。 

 
 
 
（４）学校（教頭）より 
新学期が始まって２週間、転入生や新しいスクールサポーターも増えました。 
運動会に向けて少しでもリスクを回避するために、作品展の保護者の観覧をなしにしま

したが、学校 HPの学校生活より見られますので、ぜひご覧ください。 
子どもたちも運動会に向けて、演技や競技、係活動なども頑張っています。運動会の人

数制限につきましても、後日おたよりでお知らせします。（１５日に配布済） 
運動会準備につきましては、役員と委員の皆様に１時間程度のお手伝いをお願いしてい
ます。当日の後片付けも助けていただけるとありがたいです。 
とびだし危険の「まさしげくん」の在庫がなくなりました。以前「まさしげくん」を作ってもら

った業者に見積を取り、これからの分も見越して１０セットを購入する方向で考えています。
（実行委員会にて承認されました）今年度すでには３台交換しています。 
 
 
 

 
（５）本部役員より 
運動会の前日準備は、９月３０日（金）の午後１時１５分から本部役員と各委員で行う予

定になっています。ご協力よろしくお願いします。 
 
 

   次回ＰＴＡ実行委員会は１１月１０日（水）午後８時００分からの予定です。 
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